

Fecha: 31-01-2026
 Medio: Diario la Región
 Supl.: Diario la Región
 Tipo: Noticia general
 Título: Los supercampeones enfrentan su primer desafío en la Liga de Primera 2026

Pág. : 16
 Cm2: 620,7
 VPE: \$ 875.217

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

Los supercampeones enfrentan su primer desafío en la Liga de Primera 2026

Coquimbo Unido visita a la Universidad de Concepción hoy a las 15:30 horas, partido que se disputará en el estadio CAP de Talcahuano. El técnico Hernán Caputto ratificó el mismo once que ganó la Supercopa y por la contingencia que vive la Región del Bío Bío producto de los incendios forestales se ratificó finalmente que el encuentro se juega sin público visitante.



Por Silvia Ramírez Olmedo.

A partir de hoy, Coquimbo Unido comienza la defensa del título ganado el 2025, donde se consagró como el mejor campeón en la historia de los torneos largos de Primera División, derribando una serie de récords e igualando otros.

La vara es alta, pero los jugadores coquimbanos asumen esa responsabilidad como motivación para seguir haciendo historia de la mano del club.

Así lo reconoció en la previa del compromiso Alejandro Camargo, autor del penal decisivo para ganar la Supercopa. "Los que hemos vivido es muy emocionante, hemos vivido muchas cosas lindas en poco tiempo y se disfruta porque Coquimbo es una ciudad muy esforzada. Ahora comienza el Campeonato Nacional y es un gran desafío porque vamos como campeones, nos ven con otros ojos, y tenemos que enfrentar cada

partido con la responsabilidad, la fuerza y el coraje que nos caracteriza", señaló el volante pirata.

■ PRIMERA ESTACIÓN: EL CAMPANIL

El primer partido que deberá enfrentar Coquimbo Unido en su recorrido por la Liga de Primera 2026, será en el Estadio CAP de Talcahuano, hoy desde las 15:30 horas.

Para este encuentro, el DT Hernán Caputto, enviaría al campo el mismo once que viene de ganar la Supercopa ante Universidad Católica, es decir, con Diego Sánchez, en portería; Francisco Salinas, Elvis Hernández, Benjamín Gazzolo, Juan Cornejo, en defensa; Sebastián Galani, Alejandro Camargo, Guido Vadalá en el medio-campo; Benjamín Chandía, Nicolás Johansen y Martín Mundaca, en ataque.

En el Bío Bío, los piratas se encontrarán con un viejo conocido: el delantero Cecilio Waterman, quien decidió emigrar al elenco del Campañil pese a que manejaba una oferta de Coquimbo.

Guanaqueros apuesta por un verano en movimiento

Con el propósito de promover hábitos de vida saludable, incentivar la actividad física y generar espacios de encuentro comunitario durante la temporada estival, el Municipio de Coquimbo, a través de las delegaciones municipales de Guanaqueros y el sector rural cordillera, desarrollaron ayer dos importantes actividades deportivas, recreativas y gratuitas, abiertas a toda la comunidad.

Ambras actividades forman parte de las acciones que está impulsado el Municipio de Coquimbo en los sectores más apartados del radio urbano, para que vecinos, vecinas y turistas, accedan a panoramas saludables, inclusivos y gratuitos durante esta temporada, reforzando la partici-



pación ciudadana y el buen uso de los espacios públicos.

La primera actividad, denominada "Guanaqueros Summer Fitness 2026", tuvo lugar en la Playa Grande del balneario, a un costado del retén de Carabineros, aprovechando el entorno natural para fomentar el ejercicio físico y la recrea-

ción familiar.

La jornada se realizó entre las 15:00 y las 17:30 horas y contó con música a cargo de un DJ, clases de zumba y baile entretenido, concursos, premios y puntos de hidratación.

Esta misma programación se replicará el sábado 21 de febrero en el mismo horario y lugar.